

## La figure de l'infirmière

La figure de l'infirmière (et de l'infirmier) « joue un rôle d'importance fondamentale ». Ainsi, « nous assistons quotidiennement au témoignage de courage et de sacrifice des opérateurs sanitaires, en particulier des infirmières et des infirmiers, qui avec professionnalisme, abnégation, sens de responsabilité et amour pour le prochain assistant les personnes affectées par le virus, au risque même de leur santé ».

Pour le pape François, infirmières et infirmiers « ont choisi de répondre "oui" à une vocation particulière » : « celle d'être de bons samaritains qui assument la vie et les blessures du prochain »

**A tous ceux et celles dont la vocation est de soigner les malades**

**Accorde, Seigneur, le savoir et la patience,**

**L'écoute de mon angoisse, le tact et la compassion.**

**Inspire-leur le dialogue qui éclaire,**

**Les paroles qui apaisent,**

**Les gestes qui soulagent**

**Et l'amitié qui réconforte.**

**Aide-moi également, à comprendre leur vie souvent difficile,**

**À faciliter leur tâche,**

**À ne pas augmenter leur fatigue par mes exigences et mes caprices.**

**Inspire-moi de leur exprimer souvent mon admiration et ma gratitude.**

Notre existence en ce monde n'est pas une vie pour la mort, elle est une vie voulue par un amour infini pour nous enrichir en cette vie et nous combler de bonheur pour l'éternité.

Cette vision prend sa source en Jésus Christ qui est venu dans le monde pour nous révéler la Beauté, la Vérité, la Bonté et l'Unité divine.